

Información sobre el Intensivo de Shaktipat de Siddha Yoga 2023

Información general

- ¿Cuál es la fecha del Intensivo de Shaktipat de Siddha Yoga de 2023?
- ¿Cuál es el título del Intensivo de Shaktipat de 2023?
- ¿Cuál es la duración del Intensivo de Shaktipat?
- ¿Pueden mi hijo o hija menores de 18 años participar en el Intensivo de Shaktipat?

Información para el registro

- ¿Cuál es la aportación de registro para el Intensivo de Shaktipat?
- ¿Hay alguna aportación para los jóvenes adultos para el Intensivo de Shaktipat?
- ¿Dónde puedo registrarme en línea al Intensivo de Shaktipat?

Información sobre las sedes

- ¿Dónde puedo participar en el Intensivo de Shaktipat de Siddha Yoga?
- He contactado la sede donde deseo participar, pero no he recibido respuesta. ¿Qué debo hacer?

Política de cancelación

- ¿Cuál es la política de cancelación?
- ¿Cómo puedo cancelar mi registro?

Información general

¿Cuál es la fecha del Intensivo de Shaktipat de Siddha Yoga de 2023?

El Intensivo de Shaktipat tendrá lugar ya sea el sábado 7 de octubre, o el domingo 8 de octubre. Para confirmar la fecha e información de registro, contacta la sede donde deseas participar.

¿Cuál es el título del Intensivo de Shaktipat de 2023?

El título para el Intensivo de Shaktipat de este año es:

**El Corazón es el refugio:
Contempla la luz de la alegría y abraza la calma**

¿Cuál es la duración del Intensivo de Shaktipat?

El Intensivo de Shaktipat es un evento de todo el día. Este evento dura aproximadamente 9 horas y media. Esto incluye pausas en la mañana y por la tarde, y una pausa al medio día de 90 minutos para la comida. Por favor, contacta la sede donde deseas participar para detalles respecto del horario.

¿Pueden participar mi hijo o hija menores de 18 años en el Intensivo de Shaktipat?

Si un joven entre 13 y 17 años desea participar sin estar acompañado de uno de los padres o tutor, se requiere la aprobación de los padres o del tutor.

Para mayor información, contacta por favor el áshram, centro de meditación o grupo de canto y meditación de Siddha Yoga donde participará.

Información para el registro

¿Cuál es la aportación de registro para el Intensivo de Shaktipat?

Para las sedes de los Estados Unidos, la aportación es de \$500 dls. para los adultos, y de \$170 dls. para jóvenes menores de 24 años. Para la tarifa en otros países, por favor contacta la sede donde participarás.

¿Hay alguna aportación para los jóvenes adultos para el Intensivo de Shaktipat?

Sí. En los Estados Unidos, la aportación para jóvenes adultos (de 24 años o menos) es de \$170. Si eres un joven que participa fuera de los Estados Unidos, contacta la sede donde participarás para información específica en cuanto a la aportación. Cuando llegues al Intensivo de Shaktipat, por favor presenta una identificación pertinente donde se indique tu fecha de nacimiento.

¿Dónde puedo registrarme en línea al Intensivo de Shaktipat?

Puedes registrarte en el áshram, centro de meditación o grupo de canto y meditación de Siddha Yoga donde planees participar. El registro en línea está disponible para algunas sedes y en algunos países a través de su sitio web. Por favor consulta la lista de sedes para información en línea. El registro para el Intensivo de Shaktipat no está disponible en el sitio web del sendero de Siddha Yoga.

Información de las sedes

¿Dónde puedo participar en el Intensivo de Shaktipat de Siddha Yoga?

El Intensivo de Shaktipat estará disponible en los áshrams, centros de meditación y grupos de canto y meditación de Siddha Yoga participantes. Consulta el listado de sedes para información de contacto. El Intensivo de Shaktipat no está disponible en línea.

He contactado la sede donde deseo participar, pero no he recibido respuesta.

¿Qué debo hacer?

Envía un correo electrónico a Global-IntensivesandEvents@syda.org, y un sevita de la sede donde deseas participar se pondrá en contacto contigo.

Política de cancelación

¿Cuál es la política de cancelación?

Si cancelas antes de iniciado el evento, se te reembolsará el pago menos el 10%. Si cancelas después de iniciado el evento, no habrá reembolso de la cuota de registro.

¿Cómo puedo cancelar mi registro?

Para cancelar, por favor contacta la sede donde te hayas registrado.

